
 

INTERROGAZIONE 
OGGETTO: ILLUMINAZIONE PUBBLICA 

I sottoscritti consiglieri comunali del M5S


PREMESSO CHE: 

• il Gruppo Consiliare M5S denuncia da tempo il malfunzionamento dell’illuminazione pubblica in

numerose vie della città;

• con una interrogazione del giorno 19/10/2023 sollecitavamo l’amministrazione ad intervenire per 

risolvere le problematiche;


CONSIDERATO CHE: 

• una illuminazione pubblica efficiente (anche dal punto di vista energetico) delle strade comunali, 
in particolare modo nelle ore notturne, è un elemento chiave per la sicurezza, la vivibilità, il 
decoro, l’estetica e la sostenibilità;


CHIEDONO ALL’ASSESSORE COMPETENTE: 

• quante lampade siano presenti nel nostro territorio comunale;

• quante lampade siano già state sostituite con nuove a Led e quante, al contrario, siano ancora 

da sostituire;

• quali siano i quartieri e le zone già dotate di nuova illuminazione;

• se esiste oggi un crono-programma per la sostituzione e l’efficientamento energetico, 

relativamente all’illuminazione pubblica, indicando gli obbiettivi e le scadenze che 
l’Amministrazione si è posta a riguardo. 

Si richiede risposta scritta e orale 
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